

## El boxeador José Quiles podría perderse el Mundial de Belgrado tras lesionarse en Elda

16/10/2021



Quiles tras acabar se mostró preocupado por la lesión | J.C.

Una **lesión podría dejar al eldense José Quiles** fuera del **Campeonato Mundial de Boxeo masculino**, que se celebrará en **Belgrado**, Serbia, del 24 de octubre al 6 de noviembre.

La lesión se produjo ayer durante la **Copa Presidente en su Elda natal**, donde **ganó por unanimidad** frente a Antonio Collado **demostrando por qué es uno de los mejores boxeadores del país**. Aunque en un primer momento las cientos de personas que llenaron las gradas estallaron el júbilo, la alegría duró muy poco, pues el propio Quiles confirmó que se había lesionado el bíceps y que temía que fuera grave, algo que algunas personas del público ya habían detectado, pues el joven **dejó de utilizar un brazo en pleno combate**, a dos minutos del

final.

Quiles admitió que es “una persona trabajadora que da el 100%, **no iba a tirar la toalla en mi pueblo, pero creo que me he roto el ligamento del bíceps**”. Pese a todo demostró optimismo, pues dijo que **“lo que me tenga que romper, que me lo rompa ahora** para poder estar bien para las Olimpiadas de París en 2024, pues mi objetivo ahora mismo es ese”.

Ahora pasará por las pruebas médicas para saber la gravedad de su lesión.

El boxeador eldense ya se perdió el Campeonato del Mundo de 2019 por una inoportuna lesión en los

isquiotibiales y estuvo a punto de perderse las Olimpiadas por la lesión del bíceps.

